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Ata da Quinquagésima Primeira Reunião da Terceira 

Sessão Ordinária do Sexto Período da Décima Nona 

Legislatura, realizada no dia 12 de Setembro de 

2023. 

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito 

horas, nesta cidade de Valença, Estado do Rio de Janeiro, em sua sede à Praça 

XV de Novembro, 676, na sala do Plenário, reuniram-se à Câmara Municipal 

de Valença, sob a Presidência do Exmo. Sr. Vereador Eduardo Lima Santana 

de Ávila, os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton 

Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David Barbosa 

Nogueira (David Nogueira), Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. 

Eduardo Hanke), Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), Fábio 

Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio), José Amauri Ferreira Lima (Amauri 

Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos (Naldo), Paulo Celso Alves Pena 

(Celsinho do Bar), Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça) e Saulo de 

Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa). Em seguida, o Senhor 

Presidente convidou a todos para rezarem a oração do Pai Nosso. Iniciando o 

expediente, o Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila solicitou à 1ª. 

Secretária, Fabiani Medeiros Silva, que fizesse a chamada dos Srs. Vereadores, 

respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. 

Ailton Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David 

Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. 

Eduardo Ávila), Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo Hanke), 

Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), Fábio Antônio Pires Jorge 

(Fábio Antônio), José Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José 

Reinaldo Alves Bastos (Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar), 

Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça) e Saulo de Tarso Pereira 

Corrêa da Silva (Saulo Corrêa). Havendo quórum legal, o Presidente Eduardo 

Lima Santana de Ávila iniciou a leitura do expediente, que constou do 

seguinte: Dispensa da leitura da ata da sessão do dia 05/09/2023 e aprovação da 

mesma, passando a leitura à 1ª. Secretária, Fabiani Medeiros Silva. Ofício nº. 

153/Gabinete/SMS/2023, do Secretário Municipal de Saúde, Paulo Roberto 

Russo, solicitando agendamento para a realização da prestação de contas da 

Secretaria Municipal de Saúde, do período de maio a agosto de 2023, para o dia 

26/09/2023. Ofício nº. 015/2023/Fazenda, da Secretária Municipal de Fazenda, 

Flávia Guimarães Silva, requerendo a realização de audiência pública, referente 

ao 2º quadrimestre de 2023, com data sugerida para 28/09/2023. Ofícios nºs. 

433, 434, 435, 436, 436, 438, 439 e 441/2023/GAB/PMV-RJ, do Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, 

em resposta aos requerimentos dos senhores Vereadores. Ofício nº. 

56/PMV/2023, em resposta ao requerimento nº. 221/2023, de autoria do 

Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva. Ofício nº. 014/2023/Expresso 

Glória, em resposta ao requerimento nº. 221/2023, de autoria do 
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Vereador David Barbosa Nogueira. Projeto de Lei Complementar nº. 

09/2023, de 12/09/2023, origem Mensagem nº. 61/2023 do Poder 

Executivo, com pedido de urgência, que altera e revoga dispositivos da 

Lei Complementar nº. 253, de 08 de dezembro de 2022, e dá outras 

providências. O projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização 

para exarar parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 92/2023, de 

12/09/2023, origem Mensagem nº. 60/2023 do Poder Executivo, com 

pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 2.078.776,00 (dois milhões, setenta e oito mil, setecentos e 

setenta e seis reais), e dá outras providências. O projeto será 

encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação e 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização para exarar parecer. 

Projeto de Lei Ordinária nº. 93/2023, de 12/09/2023, do Vereador 

Pedro Paulo Magalhães Graça, que institui o Dia Municipal da Paz e da 

Conciliação, a ser comemorado anualmente no dia 17 de outubro e dá 

outras providências. O projeto será encaminhado à Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação para exarar parecer. Projeto de Lei 

Ordinária nº. 94/2023, de 12/09/2023, do Vereador Ailton Geraldo 

Batista da Silva, que dispõe sobre mecanismos e instrumentos para 

análise e divulgação de informação ao consumidor sobre a qualidade da 

água para consumo humano das ETAS e minas d’água no Município de 

Valença e dá outras providências. O projeto será encaminhado à 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação para exarar parecer.  

Projeto de Lei Ordinária nº. 95/2023, de 12/09/2023, do Vereador Fábio 

Antônio Pires Jorge, que institui no calendário oficial de eventos do 

Município de Valença/RJ o evento “Cruzada Evangélica Valença Para 

Cristo”. O projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação para exarar parecer. Parecer em conjunto da 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de 

Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 

92/2023, de 12/09/2023, origem Mensagem nº. 60/2023 do Poder 

Executivo, com pedido de urgência, que dispõe sobre abertura de 

crédito especial até o valor de R$ 2.078.776,00 (dois milhões, setenta e 

oito mil, setecentos e setenta e seis reais), e dá outras providências, 

opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado para discussão única e votação na Ordem do Dia desta 

data. Parecer da Comissão Especial ao Projeto de Emenda à Lei Orgânica 

nº. 01/2023, de 24/08/2023, que altera e revoga dispositivos da Lei Orgânica do 

Município de Valença/RJ, opinando pela regular tramitação do projeto. O 

projeto será encaminhado para discussão única e primeira votação na 

Ordem do Dia desta data. Parecer da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação ao Projeto de Lei Ordinária nº. 53/2023, de 25/05/2023, do 
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Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke, que institui o Programa 

Farmácia Veterinária Solidária no âmbito do Município de Valença/RJ 

e dá outras providências, opinando pela regular tramitação do projeto. 

O projeto será encaminhado à Comissão de Meio Ambiente e Proteção 

Animal para exarar parecer. Parecer da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação ao Projeto de Lei Ordinária nº. 70/2023, de 

27/06/2023, da Vereadora Fabiani Medeiros Silva, que institui o 

Conselho Municipal da Juventude – COMJUVE, no âmbito do 

Município de Valença, e dá outras providências, opinando pela regular 

tramitação do projeto. O projeto será encaminhado à Comissão de 

Turismo, Juventude de Esporte para exarar parecer. Parecer da 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 72/2023, de 29/06/2023, do Vereador Eduardo Martinez 

Rodriguez Hanke, que dispõe sobre autorização da ampliação do 

transporte gratuito para determinados grupos da população no 

Município de Valença/RJ e dá outras providências, opinando pela 

inviabilidade da tramitação e pela reprovação em plenário. O projeto 

será encaminhado à Comissão de Serviços Públicos, Obras, Urbanismo, 

Infraestrutura e Transportes para exarar parecer. Parecer da Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei Ordinária nº. 

73/2023, de 01/08/2023, do Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, 

que dispõe sobre a obrigatoriedade de restaurantes, bares e casas 

noturnas adotarem medidas de auxílio às mulheres e aos LGBTQIA+ 

em situação de risco no Município de Valença e dá outras providências, 

opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado à Comissão de Defesa e Direitos das Mulheres para 

exarar parecer. Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

ao Projeto de Lei Ordinária nº. 84/2023, de 03/08/2023, do Vereador Eduardo 

Martinez Rodriguez Hanke, que dispõe sobre o direito de acompanhamento nas 

consultas e exames, inclusive os de natureza íntima, nos estabelecimentos 

públicos e privados de saúde, no âmbito do Município de Valença/RJ e distritos 

e dá outras providências, opinando pela regular tramitação do projeto. O 

projeto será encaminhado à Comissão de Saúde Pública para exarar 

parecer. Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei Ordinária nº. 85/2023, de 08/08/2023, do Vereador Fábio 

Antônio Pires Jorge, que dispõe sobre a tarifa social referente ao serviço de 

abastecimento de água e esgoto do Município de Valença, consumo mensal 

será de 10 metros cúbicos e dá outras providências, opinando pela regular 

tramitação do projeto. O projeto será encaminhado à Comissão de 

Serviços Públicos, Obras, Urbanismo, Infraestrutura e Transportes para 

exarar parecer. Parecer da Comissão de Saúde Pública ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 37/2023, de 13/04/2023, do Vereador Eduardo Martinez 

Rodriguez Hanke, que institui o Banco de Sangue e de Medula Óssea 
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Virtual do Município de Valença0RJ e dá outras providências, 

opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 

14/09/2023. Parecer da Comissão de Saúde Pública ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 43/2023, de 04/05/2023, da Vereadora Fabiani Medeiros 

Silva, que dispõe sobre a realização de Teste do Olhinho nas Unidades 

Básicas de Saúde do Município de Valença, e dá outras providências, 

opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 

14/09/2023. Parecer da Comissão de Saúde Pública ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 47/2023, de 18/05/2023, do Vereador Eduardo Martinez 

Rodriguez Hanke, que dispõe sobre o Programa de Conscientização e 

Controle do Diabetes na rede pública de ensino, em creches e escolas 

municipais para crianças e adolescentes de Valença/RJ e dá outras 

providências, opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto 

será encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 

14/09/2023. Parecer da Comissão de Saúde Pública ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 55/2023, de 15/06/2023, do Vereador Ailton Geraldo 

Batista da Silva, que dispõe sobre a Política Municipal de Prevenção, 

Conscientização e Combate à Esporotricose no Município de 

Valença/RJ, opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 

14/09/2023. Requerimento n°. 240/2023, de 12/09/2023, do Vereador José 

Reinaldo Alves Bastos, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça, com cópia aos Presidentes da Comissão de 

Regularização Fundiária e do Conselho Municipal de Habitação, bem 

como, o envio de convites destinados aos respectivos representantes destas 

Comissões a comparecer nesta Casa de Leis e outrossim, solicitando as 

seguintes informações: 1- Estas Comissões têm se reunido periodicamente 

para tratar das questões pertinentes aos ditames do Decreto 164/2022, que 

trata da REURB em Valença? 2- Conforme as atribuições determinadas a 

esta Comissão (Regularização Fundiária) pelo Decreto 164, de 28 de 

setembro de 2022, em seu artigo 27, qual o atual cenário geral da 

implantação da REURB, em especial nos locais mais críticos de nosso 

município? 3- Com relação ao Art. 32 do Decreto 164/2022, que determina 

prioridade nas tramitações, no âmbito administrativo, dos requerimentos 

que tenham como localidades os bairros: Loteamento do Bairro Vadinho 

Fonseca, Loteamento do Bairro Campo Alegre e Loteamento Duque de 

Caxias, qual o atual quadro do processo de regularização fundiária destas 

localidades prioritárias? 4- O Município de Valença vem conseguindo 

captar recursos de maneira regular do Fundo Nacional de Habitação de 

Interesse Social (FNHIS) para promover a regularização fundiária nos 

últimos anos? Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado 
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em votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 241/2023, 

de 12/09/2023, do Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke, ao Chefe 

do Poder Executivo Municipal, solicitando que viabilize junto à Secretaria 

responsável, Procuradoria e Órgão Ambiental as seguintes informações 

detalhadas, quanto à legislação e trâmites para o estabelecimento de 

condomínios no município, inclusive condomínios de lotes: 1- Qual a 

legislação aplicada para a implementação regular de condomínios no 

município? Favor anexar. 2- Qual a lei e os artigos da citada Lei Municipal 

que tratam do tema de implementação e normas sobre condomínio no 

município? 3- Qual a normativa do município quanto à implementação de 

condomínios de lotes e de casas? Fundamentar a resposta. 4- Atualmente 

qual trâmite deve ser realizado junto ao Município para criar um 

condomínio, seja ele de lotes ou de casas? 5- Favor prestar esclarecimentos 

que entender necessários. Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 

242/2023, de 12/09/2023, do Vereador Eduardo Martinez Rodriguez 

Hanke, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, para que viabilize junto à 

Secretaria responsável, com cópia para a Light, as seguintes informações 

detalhadas; requerendo que seja oficiado ou enviado cópia deste 

requerimento ao responsável e concessionária de energia elétrica/Light, 

para que esta providencie com urgência a manutenção da rede elétrica e de 

iluminação, bem como a poda de árvores para o endereço: Estrada da 

Figueira em Santa Inácia, Valença/RJ, próximo à Chácara do Fred. Sem 

que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 243/2023, de 12/09/2023, do 

Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke, ao Chefe do Poder 

Executivo Municipal, para que viabilize junto à Secretaria competente, as 

seguintes informações detalhadas e serviços, quando à Rua Vito Pentagna, 

no Bairro Benfica, entre os nºs. 379 e 605: 1- Informar se existe algum 

plano para o melhor escoamento de águas pluviais que todo ano causam 

enchentes na referida rua e qual seria; 2- Informar se existe a possibilidade 

de ampliar as galerias de recolhimento de águas e manutenção e ampliação 

dos bueiros, bem como, implementação de sistema de drenagem ou 

semelhante; 3- Requer seja realizado estudo pela equipe técnica de 

engenharia do município para informar qual a melhor medida para sanar tal 

problema ou minimizar, pelos menos; 4- Desde já requer seja realizada a 

limpeza total das galerias, manilhas e bueiros de forma a prevenir eventual 

enchente. Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em 

votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento de urgência nº. 

244, de 12/09/2023, subscrito por todos os Vereadores, para que o Projeto 

de Lei Ordinária nº. 92/2023 seja colocado em discussão única e votação e 

o Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº. 01/2023 seja colocado em 

discussão única e primeira votação na Ordem do Dia desta data. Indicação 
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n°. 258/2023, de 12/09/2023, do Vereador Pedro Paulo Magalhães Graça, 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da 

Graça, solicitando que viabilize através do setor responsável, a colocação 

de saibro e escória (agregado siderúrgico) nas estradas dos Monteiros, 

Santa Luzia e Quilombo, localizadas no Distrito de Parapeúna. Indicação 

n°. 259/2023, de 12/09/2023, do Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da 

Graça, com cópia ao Secretário Municipal de Serviços Públicos e Defesa 

Civil, Carlos Henrique Barros Machado, no sentido de providenciar a troca 

de uma lâmpada, na Rua Cabo Paciello, ao lado da Oficina do Joni, em 

frente à casa nº. 190, no Bairro Spalla I. Indicação n°. 260/2023, de 

12/09/2023, do Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, em caráter de 

urgência, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando 

Furtado da Graça, com cópia ao Secretário Municipal de Meio Ambiente, 

Guilherme de Oliveira Reis, ao Secretário Municipal de Obras e 

Planejamento Urbano, Paulo Sérgio Gomes da Graça e ao Secretário 

Municipal e Serviços Públicos e Defesa Civil, Carlos Henrique Barros 

Machado, solicitando que seja feita uma série de melhorias no que se refere 

ao Bairro Varginha: 1- Mutirão de limpeza com dragagem e 

desassoreamento no córrego que corta todo o bairro. 2- Estudo e impacto 

financeiro, com apresentação de projeto de saneamento para que seja 

tratado todo o esgoto que atualmente é despejado no córrego; 3- Realização 

de teste de qualidade da água consumida habitualmente pelos moradores, 

nas minas e bicas que ficam próximas ao córrego, estando constantemente 

expostos a doenças; 4- Maior atenção na coleta de lixo que é ineficiente; 5- 

Posterior estudo para que a UBS que fica na parte alta do bairro, em cima 

de um morro, dificultando o acesso por pacientes debilitados, seja 

transferida para a parte baixa do bairro; 6- Realização de uma vistoria da 

Defesa Civil, para avaliar as casas construídas em áreas de risco, sujeitas a 

deslizamentos/desmoronamentos e suporte a esses proprietários; 7- 

Manutenção e reforma da quadra poliesportiva, bem como do parquinho 

infantil e do campo de futebol; 8- Controle populacional de cães e gatos, 

através de um mutirão de castração (que pode ser realizado em parceria 

com a UNIFAA). Indicação n°. 261/2023, de 12/09/2023, da Vereadora 

Fabiani Medeiros Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça e ao Secretário Municipal de Serviços Públicos 

e Defesa Civil, Carlos Henrique Barros Machado, solicitando que seja feita 

a limpeza dos bueiros nas ruas do município. Indicação n°. 262/2023, de 

12/09/2023, do Vereador José Amauri Ferreira Lima, ao Secretário 

Municipal de Serviços Públicos e Defesa Civil, Carlos Henrique Barros 

Machado, no sentido de providenciar limpeza geral e capina ao entorno da 

Rua Barão de Mauá, no Bairro Barroso. Indicação n°. 263/2023, de 

12/09/2023, do Vereador Eduardo Lima Santana de Ávila, ao Chefe do 
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Poder Executivo Municipal, solicitando que viabilize junto à Secretaria 

Municipal de Saúde, a contratação de um neuropediatra, para atender a 

demanda daquela Secretaria. Indicação n°. 264/2023, de 12/09/2023, do 

Vereador Eduardo Lima Santana de Ávila, ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando que viabilize junto à Secretaria responsável, um 

mutirão de atendimento às crianças das escolas e creches, da sede e dos 

distritos do Município de Valença. Indicação n°. 265/2023, de 12/09/2023, 

do Vereador Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva, ao Chefe do Poder 

Executivo Municipal, solicitando que viabilize junto à Secretaria 

responsável, em caráter de urgência, os seguintes pedidos referentes ao 

Distrito de Santa Isabel do Rio Preto: 1- Instalação e implantação de uma 

passarela na Rua de acesso ao campo de futebol; 2- Instalação de uma rede 

de iluminação pública, na Travessa da Rede Mineira (Rua do Campo); 3- 

Manutenção na rede de iluminação pública da quadra poliesportiva; 4- 

Manutenção e pintura da quadra poliesportiva. Indicação n°. 266/2023, de 

12/09/2023, do Vereador José Reinaldo Alves Bastos, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, com 

cópia ao Secretário Municipal de Saúde, Paulo Roberto Russo, solicitando 

que os medicamentos básicos, que constam na Relação Nacional de 

Medicamentos Essenciais (Rename), que se encontram em falta, sejam 

encaminhados com urgência a todas as Unidades Básicas de Saúde dos 

distritos e da sede municipal, em especial, medicamentos de controle de 

hipertensão. Indicação n°. 267/2023, de 12/09/2023, do Vereador José 

Reinaldo Alves Bastos, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando que exerça sua iniciativa legislativa privativa, destinada a 

propor alteração na Lei Complementar nº. 39/2001, que “dispõe sobre o 

Código Tributário do Município de Valença/RJ”, a fim de incluir no 

referido código a isenção do imposto sobre a transmissão intervivos, por 

ato oneroso, de bens móveis e de direitos reais a eles relativos – ITBI, para 

imóveis que estão sendo regularizados pela Reurb-S. Indicação n°. 

268/2023, de 12/09/2023, do Vereador Bernardo Souza Machado, ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, 

com cópia ao Secretário Municipal de Serviços Públicos e Defesa Civil, 

Carlos Henrique Barros Machado, solicitando a revitalização (iluminação, 

bancos, calçadas, playgrounds e limpeza) da Praça Clementina de Jesus – 

perto do Batalhão Policial da Água Fria. Indicação n°. 269/2023, de 

12/09/2023, do Vereador Bernardo Souza Machado, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando a 

urgente e necessária manutenção/reparo na ponte localizada no Bairro 

Chacrinha (próximo do posto de combustível “ALE”). Todas as Indicações 

foram deferidas pela Presidência e serão encaminhadas aos órgãos 

competentes. Logo após, o Senhor Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila 

passou o uso da Tribuna aos Senhores Vereadores, por sistema de rodízio. O 
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Vereador José Reinaldo Alves Bastos (Naldo) cumprimentou a todos. 

Registrou o retorno do projeto, reduzindo o número de vagas no concurso 

público (veio para 256), mas também de qualquer forma será importante, 

porque o concurso público é o que alimenta o Regime de Previdência 

Própria. Acha que esse concurso deveria ter sido feito a mais tempo. 

Registrou também um agradecimento ao Prefeito, por ter liberado a 

máquina para a Estrada de Santana. Fez menção ao seu entendimento com 

o Mauricinho, do INEA. Comentou que hoje tramita em regime de urgência 

e também recebeu através do requerimento que fez, sobre o piso nacional 

da enfermagem. Relatou que viu os Vereadores David Nogueira e Eduardo 

Hanke na porta do Hospital Escola, fazendo um movimento bacana. Disse 

que mais uma vez hoje vão fazer um gesto ao Prefeito e aprovar o piso 

nacional da enfermagem. Vê que a Casa continua unida em prol dos 

servidores. Disse que sente muito a falta do Vereador Pedro Graça na 

liderança. Acha que o Vereador Amauri é o líder e hoje foi ali, com o 

intuito de liderança, pressionar para que consigam dar continuidade ao 

repasse da empresa de ônibus. Disse que é importante por demais isso 

acontecer. Relatou que quando esteve como Presidente contribuiu com 40 

mil reais. Teceu comentários com relação à gratuidade. O Vereador Fábio 

Antônio pediu um aparte. Sugeriu, como Presidente da Comissão de 

Transporte, que o Presidente dessa Casa, Eduardo Ávila, faça uma 

audiência pública no município. O Presidente Eduardo Ávila disse que está 

à disposição, para que possa fazer essa audiência pública. Falou que vai 

organizar uma data importante e divulgar isso. O Vereador Paulo Celso 

Alves Pena (Celsinho do Bar) cumprimentou a todos. Parabenizou o 

Prefeito, por ter enviado esse projeto do piso nacional da enfermagem. 

Disse que agora estão com um grande problema com essa empresa de 

ônibus, que precisa ser resolvido. Falou que outra coisa que precisa ser 

resolvido em nossa cidade é o problema da água. Relatou que são dois 

problemas, porque várias famílias estão sendo cobradas pela CEDAE. 

Disse que vai ver o que vai ser feito com a água de nossa cidade. 

Parabenizou o Vereador Ailton Batista, pela indicação que apresentou 

referente à Varginha. O Vereador Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro 

Graça) cumprimentou a todos. Disse que o primeiro assunto que traz hoje é 

sobre a empresa de ônibus e sobre os moradores de Osório que estão nessa 

Casa hoje; falou que é um assunto que precisa ser resolvido; fez menção à 

diminuição das linhas de ônibus. Explicou que esse é um assunto da 

empresa, da Prefeitura e dos Vereadores, como mediadores. Disse que a 

empresa e a Prefeitura precisam se entender e achar um caminho, para que 

possa diminuir essa dificuldade que passa os moradores de Valença. Falou 

que o Presidente Eduardo Ávila vai tomar as devidas providências para que 

possam se entender com o Executivo. Falou que enfim o concurso público 

chegou nessa Casa, pois estão há dois anos anunciando o mesmo; 
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parabenizou a todos que estão envolvidos, porque o mesmo se tornou uma 

realidade; disse que são 255 vagas que vão trazer uma tranquilidade para o 

município e, principalmente, para quem vai buscar essa prova, para ter um 

emprego garantido. Parabenizou o Prefeito. Teceu comentários sobre a 

indicação que apresentou hoje de saibro e escória para a área dos 

Monteiros. Tem certeza que as coisas vão acontecer também. Comentou 

que parece que o Dr. Luizinho está retornando ao mandato, dizendo que 

isso significa que o Deputado Federal Luiz Antônio vai retornar; disse que 

isso é uma perda muito grande para o nosso município, porque Valença 

nunca teve tanto recurso da área federal igual teve no primeiro mandato do 

Deputado Luiz Antônio e nesse mandato interino do mesmo. Reiterou que 

se isso confirmar será uma grande perda para o Município de Valença, 

porque os municípios vizinhos não têm Deputado Federal. Deixou um 

registro para que fiquem atentos na hora de votar. Pediu ao Presidente 

Eduardo Ávila que cuide com muito carinho dessa situação da empresa de 

ônibus, dizendo que está pronto para ajudar no que for preciso. O Vereador 

Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa) cumprimentou a 

todos. Fez menção à sua preocupação com essa situação do transporte 

público, dizendo que todos já externaram isso. Fez menção também à 

sugestão do Vereador Fábio Antônio, Presidente da Comissão de 

Transporte, para que possam fazer uma audiência pública e chegar a um 

denominador comum. Disse que isso é um problema que atinge de frente a 

população de Valença. Explicou que são os agentes intermediadores disso, 

porque cabe ao Prefeito e ao empresário chegar a uma solução. Falou que 

tem que ser paga essa contrapartida do município. Disse que fica muito 

tranquilo, porque sabe que a Comissão de Transporte vai tocar isso da 

melhor forma possível. Parabenizou os Vereadores David Nogueira e 

Eduardo Hanke que se ombrearam nessa luta do piso nacional da 

enfermagem. Parabenizou essa Casa, o Prefeito e o Deputado Federal da 

cidade, que trabalhou para que esse recurso viesse para a nossa cidade. 

Falou que fica feliz de ver isso acontecer. Relatou que esteve também 

vistoriando a obra do paredão da RJ-145, e vendo a importância de ter um 

Deputado Estadual da cidade, pois sabe que numa obra de mais de 5 

milhões de reais a Prefeitura não teria esse recurso para fazer frente a uma 

obra de engenharia de tão grande porte como aquela. Comentou que o 

Deputado Luiz Antônio está muito tranquilo e muito ciente do papel que 

cumpriu nesses 5 anos de mandato. Informou que tem coisas boas para vir, 

e outras portas estão sendo abertas para o Deputado. Disse que o mesmo 

não precisa de mandato para trabalhar por nossa cidade. O Vereador Ailton 

Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista) cumprimentou a todos. 

Explicou que está passando por um problema pessoal, mas não deixa de 

cumprir seu trabalho hora nenhuma. Disse que tem tentado ser imparcial na 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, explicando que estão 
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votando as leis da forma que precisam ser votadas; falou que acabou 

vetando um projeto de lei do Vereador Eduardo Hanke, mas o mesmo 

entendeu os motivos, da mesma forma que vai ser tirado um projeto de sua 

autoria de pauta. Comentou que a Empresa Glória colocou uma matéria no 

Jornal Local, dizendo sobre a gratuidade; leu um trecho da matéria; 

esclareceu que os Vereadores não têm responsabilidade numa empresa 

privada; disse que essa é uma nota totalmente irresponsável; perguntou 

onde os Vereadores estão sendo inertes; explicou que o poder de Vereador 

tem um limite. Disse que tem total respeito pela família Corrêa, inclusive 

pelo trabalho que eles fazem em Valença; falou que trouxe mais de 2 

milhões de Emendas do Deputado Federal que apoiou para Valença, mas as 

Emendas não foram aproveitadas pela Prefeitura. Disse que precisa ter um 

Executivo eficiente, que pegue o recurso e use. Em relação ao Bairro da 

Varginha, disse que foi procurado pelos alunos que estão fazendo o estágio 

na UBS, e eles começaram a notar o quanto de doença é associado à falta 

de limpeza do bairro. Relatou que esteve no Cambota hoje cedo, e o bairro 

está sofrendo com enchente; disse que já vai entrar o período de chuva e 

não fizeram nada; falou que tem a parcela de culpa de quem não faz a 

manutenção periódica e a fiscalização. Fez menção ao projeto de lei que 

apresentou, que dispõe sobre mecanismos e instrumentos para análise e 

divulgação de informação ao consumidor sobre a qualidade da água 

para consumo humano das ETAS e minas d’água no Município de 

Valença. O Vereador Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado) 

cumprimentou a todos. Com relação à Empresa Glória, disse que não 

esperava atitude diferente do Vereador Fábio Antônio, Presidente da 

Comissão de Transporte, pois na última sessão ele (Vereador Bernardo) 

havia solicitado uma audiência pública ao Presidente Eduardo Ávila, 

numa briga que está desde junho deste ano, quando veio um crédito 

para essa Casa, quando foi colocada uma pressão em cima dos 

Vereadores, no que diz respeito que era para que não deixasse os alunos 

e os idosos para trás e não diminuísse as linhas de ônibus. Disse que 

ano passado a Câmara liberou e ajudou o Executivo no repasse. 

Perguntou se o serviço estava sendo de qualidade; teceu comentários a 

respeito. Falou que o que falta é a questão do planejamento. Disse que 

se for da sensibilidade do Presidente Eduardo Ávila em fazer algum 

repasse para ajudar a Prefeitura, a primeira coisa que precisam ter nessa 

audiência pública é que essa empresa e o Executivo assumam o 

compromisso com a população. Relatou que Valença tem uma empresa 

de água em que a Prefeitura paga a conta de luz. Disse que é a favor da 

audiência pública e briga há muito tempo por isso, mas que seja ouvida 

a população. Falou que os Vereadores precisam se ater à Mensagem 

que chega hoje do Executivo, do piso nacional da enfermagem, que 

libera dois milhões, setenta e oito mil e  setecentos e setenta e seis 
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reais, pois tem muita coisa a ser levada em consideração na mesma. 

Tem certeza que os Vereadores irão aprovar o projeto, porém precisam 

que o Executivo e a Secretaria de Saúde façam a sua parte. Parabenizou 

pela 1ª. Cruzada Evangelista, ocorrida no dia 07 de setembro, 

organizada pela igreja Assembleia de Deus, no Bairro Vadinho 

Fonseca. Agradeceu o convite recebido pela Coordenadora das 

Missões, Tatiane Lívia, e também o Pastor Pedro Batista e o Pastor 

local Joel Jordão. Parabenizou os amigos da VTR, que mais uma vez 

deram um show de organização, no que diz respeito a um evento 

esportivo realizado nesse último final de semana, em Valença, que foi a 

Etapa da Serra dos Mascates. O Vereador David Barbosa Nogueira 

(David Nogueira) cumprimentou a todos. Direcionou sua fala a todos os 

profissionais da enfermagem da cidade de Valença; disse que já vem 

falando do piso nacional da enfermagem há muito tempo, pois essa fala 

se dá desde a época da pandemia; falou que fez a lei de reconhecimento 

municipal do Dia do Enfermeiro. Sabe que esse aporte de recurso será 

muito bem utilizado pelos profissionais da enfermagem. Falou que essa 

conquista é da sociedade valenciana. Disse que sempre vai valorizar os 

profissionais da enfermagem com ações concretas, como a que 

conseguiu avançar e conseguiu alcançar. Com relação ao transporte 

público, disse que nada lhe surpreende em Valença; disse que foi o 

primeiro Vereador a convocar uma reunião ampla; falou que todo 

mundo sabe que está no erro, mas ninguém toma uma atitude, porque é 

um amarrado no outro. Disse que se esse contrato não fosse viável a 

empresa tinha largado há muito tempo; falou que o que não pode é tirar 

os horários do povo. Sugeriu ao pessoal de Osório que estava nessa 

Casa, que faça um abaixo-assinado e leve ao Promotor. Disse que todos 

os ônibus da empresa foram reprovados na vistoria do DETRAN. 

Perguntou por que não abriu o transporte de uma forma ampla para as 

vans e micro-ônibus. Disse que agora precisa trabalhar e ter o aporte do 

Judiciário. Falou que não vai desistir de Valença e isso é só o começo 

de uma luta que ainda vai ter muitos desdobramentos. O Vereador 

Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo Hanke) cumprimentou a 

todos. Teceu comentários sobre um requerimento que apresentou hoje, 

com relação ao Bairro Santa Inácia. Teceu comentários também sobre 

outro requerimento que apresentou, quanto à Rua Vito Pentagna, no 

Bairro Benfica. Disse que com muita felicidade hoje vão aprovar o piso 

nacional da enfermagem. Agradeceu ao Executivo por ter colocado essa 

Mensagem como urgência, e a todos os Vereadores que tem certeza que 

irão aprovar o projeto. Disse que tentou implementar uma gratificação 

para todos os profissionais da saúde. Falou que é muito importante 

fazer um planejamento para esse pagamento do piso nacional. 

Parabenizou o Dr. Gerson e o Dr. Carlos Augusto, por serem médicos 
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antigos. Perguntou como está sendo o atendimento dos valencianos nos 

Postinhos de Saúde; teceu comentários a respeito. Fez menção à 

questão das subunidades de saúde. Parabenizou os Deputados André 

Corrêa e Luiz Antônio, pelos asfaltos que estão trazendo para Valença.  

Pediu asfaltamento para essa rua em frente à Câmara, que é a Praça XV 

de Novembro. Fez menção à limpeza dos bueiros e valetas que devem 

ser feitos antes das chuvas. A Vereadora Fabiani Medeiros Silva (Fabiani 

Vasconcellos) cumprimentou a todos. Agradeceu pela maneira carinhosa 

que foi recebida ontem, participando do Jubileu dos 25 Anos da casa 

Canto de Caridade Cabloco Ventania, do amigo Daniel e da amiga 

Alaíde; deixou seu abraço fraterno a todos os membros daquela casa. 

Teceu comentários sobre a indicação que apresentou hoje, com relação 

à limpeza dos bueiros de nossa cidade. Comentou sobre o fechamento 

da Av. Nilo Peçanha, para que a rua seja novamente recapeada. Com 

relação ao transporte público, disse que o que falta em nossa cidade é 

uma capacidade de planejamento e uma capacidade de execução de 

quem está à frente do Governo. Disse que não pode dizer que está feliz 

com o concurso público do município, até porque as vagas foram 

reduzidas para 265. Falou que o Presidente Eduardo Ávila tem total 

autonomia para continuar ou não com o repasse do subsídio à empresa 

de ônibus. Disse que é o Executivo que tem a responsabilidade das 

pessoas não ficarem à deriva num ponto de ônibus. Tem certeza que 

nessa audiência pública vai ser tudo esclarecido. Ombreou-se com a 

fala do Vereador Eduardo Hanke, com relação à rua em frente a essa 

Casa; fez menção à questão do tombamento da referida rua. O Vereador 

Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio) cumprimentou a todos. 

Defendeu o pedido que fez ao Presidente, num aparte concedido pelo 

Vereador Naldo, no que diz respeito à audiência pública, para o 

transporte público do município, que é de suma importância, porque o 

que não dá mais é que fique cada um no seu canto, dando desculpas 

dispersas, que não se juntam as partes, para se chegar a uma solução. 

Fez menção ao pagamento da conta de energia elétrica que a Prefeitura 

faz à empresa de água de nosso município. Fez menção ao crédito de 

mais de dois milhões que chegou a essa Casa, para pagamento do piso 

nacional da enfermagem; disse que vão cobrar que o mesmo seja pago. 

Fez menção ao subsídio que foi aprovado nesta Casa para a empresa de 

ônibus. Perguntou qual a contrapartida que o Executivo dá à empresa. 

Disse que está muito satisfeito por estar cumprindo sua função, ao 

aprovar o crédito. Falou que nunca viu nenhum Vereador votar contra 

um benefício para o bolso do munícipe de Valença de uma categoria. 

Tem certeza que o projeto será aprovado. Fez menção ao potencial 

turístico de Valença. Criticou a falta de planejamento em nosso 

município. Pediu encarecidamente aos seus pares, para que possam 



 

 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALENÇA 

 98 

levar a sério os projetos que estão tramitando nessa Casa e sendo 

votados. Pediu que avaliem bem e votem com consciência no projeto de 

tarifa social para a água de nosso município; teceu comentários a 

respeito. O Vereador Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. 

Eduardo Ávila) cumprimentou a todos. que é muito importante que a 

população se interesse pelo que é tratado nessa Casa. Falou que hoje é 

um dia de meia felicidade, porque não consegue dar um sorriso falso 

para ninguém. Relatou que vem falando nessa Casa sobre essa questão 

do transporte, desde quando reprovaram a questão do subsídio; 

explicou que aprovaram 140 mil para transporte dos alunos e idosos, e 

não tem nada a ver com cortar horário de ônibus. Disse que está com a 

resposta de um requerimento feito pelo Vereador Bernardo, onde o 

mesmo pediu a cópia do contrato. Falou que ser Presidente é uma 

responsabilidade muito grande. Disse que acabou de assinar o 

parâmetro do mês e tinha um milhão em conta, ou seja, dinheiro tem 

para se fazer o repasse, mas quando entrou para a Presidência não tinha 

esse repasse, pois tinha parado um mês antes. Relatou que a empresa 

lhe procurou, perguntando se ele podia continuar com esse repasse. 

Disse que precisa rever seu conceito de parceria com o Executivo, 

porque tudo que vem para essa Casa ele tenta acelerar. Disse que se tem 

500 mil para pagar a empresa de água que cobra da população, 

perguntou como é que não tem dinheiro para pagar mais 40 mil para a 

empresa de ônibus. Falou que cada um age de uma forma; o ex-

presidente fazia o repasse, mas as linhas eram ruins; disse que o mesmo 

não fazia repasse para o hospital, mas fazia repasse para a empresa que 

não funciona; queria reformar, mas não tinha dinheiro no caixa. Disse 

que é uma pessoa muito transparente, e falar certas verdades incomoda 

certas pessoas. Fez menção a algumas melhorias que conseguiu para o 

Distrito de Juparanã. Falou que política tem que ser de diálogo, de 

transparência, de verdade e a população precisa aprender mais. Disse 

que tem honrado seu compromisso com cada um dos Vereadores. Falou 

que precisam trabalhar para a população. Informou que vai fazer essa 

audiência pública e vai convidar o máximo de pessoas possível, porque 

precisa colocar isso em pratos limpos. Com relação à sua satisfação, 

disse que é sobre a questão do piso nacional da enfermagem. Falou que 

isso é uma luta de todos. Comentou que aprende demais com o 

Deputado Federal Luiz Antônio, pelo qual tem um carinho que 

transcende à política. Logo após o uso da Tribuna, passou-se para a Ordem 

do Dia. O Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila solicitou à 1ª. Secretária, 

Fabiani Medeiros Silva, que fizesse a chamada dos Srs. Vereadores, 

respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. 

Ailton Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David 

Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. 
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Eduardo Ávila), Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo Hanke), 

Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), Fábio Antônio Pires Jorge 

(Fábio Antônio), José Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José 

Reinaldo Alves Bastos (Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar), 

Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça) e Saulo de Tarso Pereira 

Corrêa da Silva (Saulo Corrêa). Em discussão única e votação o Projeto de 

Lei Ordinária nº. 92/2023, de 12/09/2023, origem Mensagem nº. 

60/2023 do Poder Executivo, com pedido de urgência, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 2.078.776,00 (dois 

milhões, setenta e oito mil, setecentos e setenta e seis reais), e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Os Vereadores 

David Nogueira, Pedro Graça e Celsinho do Bar justificaram seus 

votos. Em discussão única e votação o Projeto de Resolução nº. 

14/2023, de 01/08/2023, do Vereador David Barbosa Nogueira, que 

concede o Título de Cidadão Valenciano ao Sr. Wanderson Farias, com 

fundamento no Inciso I do Art. 164 e § 1º do Art. 165, da Lei nº. 

1.198/2019 (Regimento Interno da Câmara Municipal de Valença) e dá 

outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em discussão 

única e votação o Projeto de Resolução nº. 15/2023, de 08/08/2023, do 

Vereador José Amauri Ferreira Lima, que concede o Título de Cidadã 

Valenciana à Sra. Alessandra Cristina Carvalho de Oliveira, conforme o Art. 

164, II e 166 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Valença, e dá 

outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em discussão 

única e votação o Projeto de Resolução nº. 16/2023, de 10/08/2023, da 

Vereadora Fabiani Medeiros Silva, que concede o Título Honorífico de 

Cidadão Valenciano ao Sr. Júlio César Alves da Rocha, conforme o Art. 164, I 

c/c Art. 165 § 1º do Regimento Interno da Câmara Municipal de Valença, e dá 

outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em discussão 

única e primeira votação o Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº. 01/2023, 

de 24/08/2023, que altera e revoga dispositivos da Lei Orgânica do Município 

de Valença/RJ. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. O projeto será 

encaminhado para segunda votação na sessão do dia 19/09/2023. Em 

segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 20/2023, de 

16/03/2023, da Vereadora Fabiani Medeiros Silva, que dispõe sobre a 

instituição do Dia Municipal de Luta Contra a Violência à Mulher e 

Combate ao Feminicídio. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto 

foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em 

segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 39/2023, de 
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25/04/2023, da Vereadora Fabiani Medeiros Silva, que inclui no 

calendário de eventos da cidade de Valença, a ser comemorado, 

anualmente, no mês de abril, o Abril Marrom – Mês de Prevenção, 

Combate e Reabilitação às diversas espécies de cegueira e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 42/2023, de 02/05/2023, 

da Vereadora Fabiani Medeiros Silva, que dispõe sobre a instalação em praças 

e parques públicos de brinquedos adaptados e equipamentos especialmente 

desenvolvidos para lazer e recreação de crianças com mobilidade reduzida e 

necessidades especiais, no âmbito do Município de Valença/RJ, e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado 

em votação, sendo aprovado por unanimidade. O Vereador Celsinho do 

Bar justificou seu voto. Em segunda discussão e votação o Projeto de 

Lei Ordinária nº. 44/2023, de 09/05/2023, do Vereador Eduardo 

Martinez Rodriguez Hanke, que dispõe sobre a apreensão e destinação 

de animais de médio e grande porte que se encontram em estado de 

soltura ou situação de maus tratos no Município de Valença/RJ e dá 

outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Os Vereadores 

Eduardo Hanke e Celsinho do Bar justificaram seus votos. Em segunda 

discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 45/2023, de 11/05/2023, 

da Vereadora Fabiani Medeiros Silva, que institui a Política Municipal de 

Atenção Integral aos Educandos com Transtorno do Déficit de Atenção com 

Hiperatividade (TDAH) no Município de Valença/RJ. Sem que ninguém 

quisesse discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Exmo. Sr. Presidente 

Eduardo Lima Santana de Ávila encerrou a sessão. Eu,                      , 

Rosângela Maria Garcia Farany, Agente Técnico Legislativo, que redigi e 

digitei. E eu,                    , Fabiani Medeiros Silva,  1ª. Secretária, subscrevo. 

Valença-RJ, 12 de Setembro de 2023. 

 

 


